



Städt. Gemeinschaftsgrundschule Katterbach

Kempener Str. 187 • 51467 Berg. Gladbach

■ 02202 – 81247 • Fax: 02202 – 84430

E-Mail-Adresse: [ggs katterbach@netcologne.de](mailto:ggskatterbach@netcologne.de)

Homepage: <http://www.ggs-katterbach.de>

Bergisch Gladbach, 01.12.2025

Liebe Eltern,

kurz vor dem Beginn der Adventszeit möchte ich Ihnen aktuelle Informationen aus der GGS Katterbach zukommen lassen:

Beim **Sponsorenlauf** am 29.09.2025 sind die Kinder unserer Schule eine rekordverdächtige Zahl von insgesamt 1.259 Runden gelaufen! Zu diesem Ergebnis sprechen wir alle den Kindern unsere größte Hochachtung aus. Dank Ihrer Spenden wurden damit insgesamt 6.421,48 € erlaufen!

Die konkrete Verwendung des Geldes wurde vom Kinderparlament und dem Kollegium wie folgt abgestimmt:

Eine Spende in Höhe von 1.800 € geht an das unicef-Projekt „Postkarten von Paddington“ für Kinder in Not.

Hierbei erhält jede Klasse unserer Schule ein Jahr lang jeden Monat Post aus verschiedenen Ländern. Der übrige Betrag soll zur Erfüllung der Wünsche unserer Kinder genutzt werden. Weitere Spenden nimmt der Förderverein gerne entgegen.

An **St. Martin** haben die Kinder morgens in ihren Klassen einen großen Weckmann geteilt, um anschließend im Rahmen einer Schülerfeier im Foyer gemeinsam zu singen. Der Martinstag wurde am Abend durch einen stimmungsvollen Laternenenumzug durch Katterbach mit abschließendem Singen am Feuer abgerundet. All diese Aktionen konnten durch die Unterstützung des Fördervereins und zwei privater Spender ermöglicht werden. Hierfür bedanken wir uns herzlich. Gerne möchten wir im kommenden Jahr wieder ein Pferd an der Spitze des Zuges laufen lassen. Wenn Sie selbst Reiter*in sind, ein passendes Pferd haben oder jemanden kennen, der hierfür bereit wäre, so geben Sie uns gerne Bescheid!

Die **Adventszeit** soll in diesem Jahr wieder geprägt sein durch gegenseitige Besuche der Klassen, gemeinsames Singen und dem Augenmerk auf ein freundliches Miteinander. Am 18.12.2025 um 10 Uhr laden wir Sie alle dann zu unserer besinnlichen Schülerfeier im Foyer ein.

Ich wünsche Ihnen allen eine frohe, wenig hektische Adventszeit.

H. Bahr-Müller

Heike Bahr-Müller
-Schulleiterin-